

Enfrenta México muchos problemas estructurales, advierte el FMI (El Financiero 30/07/08)

Enfrenta México muchos problemas estructurales, advierte el FMI (El Financiero 30/07/08)(Eduardo Jardón) Miércoles, 30 de julio de 2008 Hasta el momento México ha sorteado bien la turbulencia financiera mundial y la desaceleración en Estados Unidos, pero debe seguir avanzando para concretar su potencial económico y unirse a los mercados emergentes de mayor crecimiento. Así lo afirmó el Fondo Monetario Internacional (FMI), que comentó que el país enfrenta retos por delante, como combatir los elevados rangos de pobreza, desigualdad y alcanzar una mayor productividad. Detrás de estos desafíos, dijo, existe una multitud de problemas estructurales. En un análisis sobre el país, el FMI indicó que entre estos problemas se encuentran la insuficiencia en infraestructura, en educación, una escasa competencia en sectores clave e inflexibilidad laboral. También, agregó, no existe una intermediación financiera adecuada y prevalece un precario imperio de la ley. El informe del organismo, elaborado por Steven Phillips, del Departamento del Hemisferio Occidental, sugiere que México debe seguir avanzando a partir de las reformas recientes en varias áreas. Entre las recomendaciones, mencionó que deben emplearse con cautela los ingresos provenientes de la reforma tributaria, ante la posible merma de los ingresos petroleros. Al respecto, indicó que debe realizarse una reforma al mercado petrolero, que se encuentra en declive, para elevar la inversión y, quizá, cosechar grandes beneficios a largo plazo. Entre otros puntos, también señaló que es necesario fomentar la competencia, principalmente en sectores clave, como el de telecomunicaciones, para generar repercusiones positivas en la economía y promover la equidad. En el balance sobre el país, el organismo destacó que debido a sus sólidos fundamentos económicos, logró sortear bien la turbulencia internacional surgida a mediados de 2007 por la crisis subprime. Los mercados financieros, dijo, funcionaron normalmente durante este periodo, sin requerir de la intervención del gobierno.